

## 西区自治協議会第 1 部会 会議概要

(所管分野：防犯・防災、自然環境、住環境等)

令和 6 年度 第 9 回会議	
開催日時	令和 6 年 1 2 月 9 日 (月) 午後 3 時 0 0 分～ 4 時 0 0 分
会 場	西区役所 4 階 対策室
出席者	委 員 岩沢部会長、伊藤 (甲) 副部会長、久保田委員、丸山委員 風間委員、伊藤 (健) 委員、大谷委員、田中 (米) 委員、 長澤委員、古俣 (和) 委員、 計 1 0 名 欠席：渡邊 (隆) 委員、高橋委員
	事 務 局 地域課 2 名、総務課 1 名
主な議事	<p><b>1 自治協提案事業 防犯事業について</b></p> <p>○事業結果の報告</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 11/16 実施の防犯講演会の事後アンケート結果について、部会長より報告がありました。ほぼ全ての来場者が講演会に満足していた一方、特殊詐欺に対する不安が解消された方の割合は 6 割程度となりました。</li> </ul> <p>○事業の振り返り</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 委員各自で防犯講演会、防犯キャンペーンの取り組みを終えて、事業の振り返りを行いました。感想や効果として感じたこと、良かった点、反省点などをシートに記入しました。次回の部会で各委員の振り返りをとりまとめ、部会内で共有することとしました。また、振り返りの内容を事業評価書の作成にも繋げることとしました。</li> </ul> <p><b>2 自治協提案事業 環境美化事業について</b></p> <p>○ポイ捨て防止看板の効果検証について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 看板を配布した自治会、コミ協に検証シートの記入を依頼しており、12/20 提出締切りのため、次回の部会で取りまとめ、交換検証を行うこととしました。</li> </ul>
その他	<p><b>3 その他</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○現在の犯罪件数について総務課から報告がありました。</li> <li>○次回 (令和 6 年度 第 1 0 回) 開催について 日時：令和 7 年 1 月 8 日 (水) 午後 3 時 0 0 分～ 場所：西区役所 4 階 対策室</li> </ul>



# 西区自治協議会第3部会 令和6年度 第9回会議概要

(所管分野：産業、区の魅力発信、交通等)

開催日時	12月6日(金)午前10時30分～12時	会場	西区役所4階 対策室
出席者	委員	出	山賀部会長、齋藤委員、渡邊委員、荻野委員、前田委員、田中委員 計6名
		欠	原澤副部会長、古俣(雄)委員、堀川委員、河内委員、朝倉委員、古俣(慎)委員 計6名
	事務局	地域課 八木澤係長、佐々木主事	
主な議事	<p><b>1 フォトコンテストについて</b> 現在の応募件数などの現状を確認しました。(部会当日現在：<b>59件</b>)また、締切前に委員から周囲の方へ更なる声掛けを行うこととしました。</p> <p><b>2 11/17(土)大学生向けバスツアーの振り返り</b> 部会長作成の報告資料に基づき、当日の様子を振り返りました。また、スタッフ参加者からの振り返りや意見交換も行いました。 <u>(スタッフ参加者から)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・「いっぺこ〜と」にて、店長さんから「西区6品」を紹介していただき、「西区八景」と連動できる可能性を感じ、次年度以降の活動の参考になった。また、大学生が農産物に喜ぶこともわかってよかった。</li> <li>・佐潟から R402 にすぐ抜けられるルートもあるので、次回があればそのルートを使えると良い。</li> <li>・1か所に滞在できる時間が短いように感じた。行程の組み立てが難しいが、もう少しゆっくり体験したり、買い物したりできると良い。</li> </ul> <p><u>(今後についての意見交換)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・次の機会があれば、広報期間はもっと長く取れると良い。</li> <li>・企画を見ただけで参加したくなる内容でツアーが組めれば良い。</li> <li>・授業の一環に組み込める形なら、大学生も行きやすいかもしれない。</li> <li>・場所や物だけでなく、人との交流などの要素もあればよい。</li> <li>・大学生は夏休み前の方が良いのではないか(夏休みは逆に忙しい)</li> </ul> <p><b>3 交通に関する取り組みについて</b> 資料3に基づき、今後の取り組みについて確認を行い、2月の部会で、「西区地域公共交通改善プラン」や「区バス・住民バスの利用実態や促進事業の結果」などに関する勉強会を行うこととしました。</p>		
次回日程	<p>■次回開催日 <u>令和6年1月10日(金)午後15時00分～</u></p> <p>■会場 <u>内野まちづくりセンター 研修室2</u></p>		



# 西区自治協議会広報紙特別部会 令和6年度 第9回会議概要

(所管分野：西区自治協議会広報紙の編集・発行)

開催日時	12月4日(水) 午後3時～4時30分	会場	西区役所3階303会議室
出席者	委員	出	長澤部会長、山岸委員、五十嵐委員、伊藤委員、原澤委員 計5名
		欠	古俣副部会長
	事務局		西区地域課 佐藤係長、宮村主事
主な議事	<p>1 「西区を豊かに」(12/15発行 第46号)について ○読み合わせ、部会内校了 ・最終校の読み合わせを行い、最終校正を行いました。</p> <p>2 3/16発行 第47号の企画について ○スケジュール確認 ・事務局より第47号に関するスケジュールの説明がありました。</p> <p>○2面各記事について ・2面各記事のネタについて検討しました。 ・2面(案)   潟・沼探訪記、防災のキホン、西区八景クイズまたはクロスワードパズル ・次回の部会でネタ・担当・紙面割を決定することとしました。</p>		
次回日程	<p>■次回開催日 <u>令和7年1月14日(火) 午後3時00分～</u></p> <p>■会 場 <u>西区役所4階 対策室</u></p>		



# 西区自治協議会 A F 特別部会 令和 6 年度 第 8 回会議概要

(所管分野：西区アートフェスティバルの企画・実施に関する事項)

開催日時	1 2 月 1 1 日 (水) 午後 3 時 0 0 分 ～ 4 時 1 5 分		会場	西区役所 4 階 対策室
出席者	委員	出	高橋部会長、藤橋副部会長、田中 (幸) 委員、田中 (米) 委員、風間委員 計 5 名	
		欠	古俣 (慎) 委員	
	事務局	西区地域課 4 名		
主な議事	<p><b>1 アンケート集計結果について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・昨年度より 150 人ほど来場者が多かった。</li> <li>・新大工学部作品、小学生作品を見た方が多かった。</li> <li>・70 代以上の来場者が一番多い。</li> <li>・ステージ発表の司会者お二人への温かいお言葉が多くとてもよかった。</li> </ul> <p><b>2 当日の振り返りについて</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・今回のテーマである「西区を元気に、あばれよう！おどろろ！西区！」とステージ発表の内容がマッチして良い相乗効果が生まれた。</li> <li>・入口と対面する形で設置した受付の配置がよかった。1 階の展示 (小学生作品、アールブリュット作品など)、2 階の展示 (新大工学部作品)、ステージ発表が 1 つのイベントという来場者の認識が少し薄いように感じた。もっとイベント全体の一体感があるとよい。</li> <li>・去年よりも来場者が多く、十分な内容だったと思う。</li> <li>・広報が足りなかった。</li> <li>・展示室が無音だとゆっくり観覧するには少し息苦しい感じがある。音楽を流すなどの工夫があるとより良くなると思う。</li> <li>・作品説明やワークショップを通して大学生と触れ合いがあり、来場者から好意的な意見が多くよかった。</li> <li>・プレイルームは土足厳禁のため、当日、戸惑う来場者もいた。事前にもっとその点をご案内できるとよかった。</li> <li>・開催前、開催後に新潟日報の記事になり、当日の様子が NHK のニュースにもなり話題性があった。</li> </ul> <p><b>3 令和 7 年度の部会について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・来年度以降のアートフェスの在り方について、ステージ発表を必要とする年代もいると思うが、形を変えてもいいと思う。</li> <li>・例年、黒崎市民会館を会場としているが、西区内を巡回する開催方法も考えられる。</li> <li>・アート展示に注力するのもいいと思う。</li> <li>・新大工学部展示は今回のアンケート結果からも好評であったし、大学との繋がりにはありがたいので、大学との連携は続けてほしい。</li> </ul>			

	<ul style="list-style-type: none"> <li>・様々な状況の変化があった中、長年続けてきたイベントであるが、期が替わるタイミングでもあるし、事業目的から改めて考えていくのも一つだと思う。</li> <li>・1年目は事業目的や事業内容を検討、準備する期間として、2年目に事業実施する方法もありだと思う。</li> <li>・同じ団体が毎年参加できるイベントがあることに意義があると思う。</li> <li>・自治協提案事業としてイベントを実施するには月1回の集まりでは足りないように感じる。</li> <li>・見に来る方を元気にするという軸を持つと自ずと実施する側も元気になる。「元気」がキーワードな気がする。</li> <li>・特別部会としてではなく、2部会、3部会の中でアートフェスを続けるのもありだと思う。</li> <li>・内容や形が変わったとしても「西区アートフェスティバル」という名前を残してもらえると嬉しい。</li> </ul>
<p>次回日程</p>	<p>■次回開催日 <u>令和7年1月16日（水）午後1時30分～</u></p> <p>■会 場 <u>西区役所3階 303会議室</u></p>